

jueves, 09 de mayo de 2024

Presentación de la marca turística 'Corredor de la Plata'

Información de la Convocatoria

Lugar:

El 29 Restaurante y Eventos

Dirección:

Avda. Isabel la Católica. Parque de María Luisa, 2

Inicio:

09 de mayo de 2024 | 20:00

El presidente de la Diputación, Javier Fernández, acompañado del vicepresidente de Prodetur, Rodrigo Rodríguez Hans, participa en la presentación de la marca turística 'Corredor de la Plata'.

Durante el acto, al que asisten representantes de las asociaciones empresariales turísticas, empresas locales del sector y medios de comunicación, participan en un coloquio los regidores de los siete municipios de la comarca: Juan José Fernández, alcalde de Aznalcóllar; José Manuel Carballar, alcalde de Castilblanco de los Arroyos; Javier Fernández, alcalde de Gerena; Gonzalo Domínguez, alcalde de El Castillo de las Guardas; Jorge Jesús Bayot, alcalde de El Garrobo; Antonio López, alcalde de El Madroño; y Ana Cristina Arévalo, alcaldesa de El Ronquillo.